
Abg. Donix erklärte, seiner Fraktion habe der Förderantrag des Diakonischen Werkes vom 04.12.2007 
nicht vorgelegen. Es fehle an einer Konzeption und es sei nicht ersichtlich, wie sich die „Aktion Mensch“ 
beteiligen werde. Daher könne aktuell keine Beschlussfassung erfolgen.    
Abg. Recki befürwortete die Vorlage und wies darauf hin, dass bzgl. eines Betrages in Höhe von 
75.000,00 € ein Sperrvermerk bis zur Vorlage eines stimmigen Konzeptes erfolgen könne; ein Betrag in 
Höhe von 25.000,00 € könne für 2009 zur Verfügung gestellt werden. 
SKE Klippel hielt den Förderantrag aus Sicht der Wohlfahrtsverbände für eine gute Sache und unterstütze 
diesen.  
Ltd. KVD Allroggen begründete kurz, warum der Antrag nunmehr in die Zuständigkeit des Ausschusses 
für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen falle.   
Der Vorsitzende erklärte, dass noch Beratungsbedarf bestehe und der Ausschuss daher keinen 
Beschluss fasse. Ein Votum solle im Finanzausschuss fallen.  


